



CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

Keynote Speaker Discours lumineux	
<p>I was There</p> <p>Je suis passée par là</p>	<p><u>Ms. Alison Irons</u> Former RCMP Officer and mother of Lindsay Wilson, a Nipissing University student who was stalked and murdered by an ex-partner with a legal gun in Bracebridge Ontario in 2013.</p> <p><u>Madame Alison Irons</u> Ancienne policière de la GRC, mère de Lindsay Wilson, étudiante à l'Université de Nipissing traquée et abattue avec une arme à feu légale par un ex-partenaire à Bracebridge (Ontario) en 2013</p>
Reframing Gun Violence a Public Issue Recadrer la violence armée comme un enjeu publique	
<p>Making the case gun violence is a public health issue. A perspective from many lenses. Preuve que la violence armée est un enjeu de santé publique. Un même point de vue abordé.</p>	
<p><u>Gun violence is a public health issue</u></p> <p><u>La violence armée, un enjeu de santé publique</u></p>	<p><u>Dr. Sandro Galea, MD DrPH</u> Physician, epidemiologist, Dean and Robert H. Knox Professor of public Health at Boston University</p> <p><u>Dr Sandro Galea, M.D. DrPH</u> Doyen et professeur Robert H. Knox de santé publique à l'Université de Boston</p>
<p><u>Suicide, rurality and shotguns</u></p> <p><u>Suicide, ruralité et fusils de chasse</u></p>	<p><u>Dr. Alan Drummond, MD</u> Emergency Physician at Perth Hospital and former president of the Canadian Association of Emergency Physicians</p> <p><u>Dr Alan Drummond, M.D.</u> Médecin urgentiste à l'hôpital de Perth et ancien président de l'Association canadienne des Médecins d'urgence</p>
<p>Unshackling race and gun violence</p> <p>Émancipation raciale et violence armée</p>	<p><u>Dr. Annette Bailey, PhD</u> Associate Professor and Associate Dean, Faculty of Community Services at the Toronto Metropolitan University</p> <p><u>Dre Annette Bailey, Ph. D.</u> Professeure agrégée et doyenne associée, Faculté des services communautaires de l'Université métropolitaine de Toronto</p>



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario

Gun Violence is a Public Health Issue

La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

<p>A perspective</p> <p>Point de vue</p>	<p><u>Ms. Sureya Ibrahim</u> Supervisor of Community Connections, Centre of Community Learning & Development</p> <p><u>Mme Sureya Ibrahim</u> Responsable des liens communautaires au Centre of Community Learning & Development</p>
<p>The International Experience and Canada's Place in the World L'expérience à l'international et la position du Canada dans le monde</p>	
<p>Understanding Canada's gun violence problem from an international perspective. Le problème de la violence armée au Canada abordé d'un point de vue international.</p>	
<p><u>Global comparisons: where Canada stands in the world</u></p> <p><u>Comparatif mondial : où se situe le Canada ?</u></p>	<p><u>Dr. James Byrne, MD PhD</u> Assistant Professor at Johns Hopkins University</p> <p><u>Dr James Byrne, M.D. Ph. D.</u> Professeur adjoint à l'Université Johns Hopkins</p>
<p>How changes in legal frameworks have facilitated access to guns in the US</p> <p>Comment la modification a facilité l'accès aux armes à feu aux États-Unis</p>	<p><u>Dr. Peter Masiakos, MS MD FACS FAAP</u> Director, Pediatric Trauma Service, and Co-Director of the Massachusetts General Hospital Centre for Gun Violence Prevention</p> <p><u>Dr Peter Masiakos, MS M.D. FACS FAAP</u> Directeur du service de traumatologie pédiatrique et co-directeur du centre de prévention de la violence armée au Massachusetts General Hospital</p>
<p><u>Lessons on firearm policy and legislation from other peer nations: the experiences of the UK, Australia and New Zealand</u></p> <p><u>Leçons sur la politique et la législation relatives aux armes à feu de nations soeurs : les expériences du Royaume-Uni, de l'Australie et de la Nouvelle-Zélande</u></p>	<p><u>Dr. Anna Dare, MBChB PhD</u> Assistant Professor of Surgery at the University of Toronto</p> <p><u>Dre Anna Dare, MBChB Ph. D.</u> Professeure adjointe de chirurgie à l'Université de Toronto</p>



CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario

Gun Violence is a Public Health Issue

La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

<p>A perspective</p> <p>Point de vue</p>	<p><u>Dr. Adom Bondzi-Simpson, MD MSc</u> General Surgery Resident at the University of Toronto and author of CAMJ article: Where is the Black Doctor?</p> <p><u>Dr Adom Bondzi-Simpson, M.D. M.Sc.</u> Résident en chirurgie générale à l'Université de Toronto et auteur de l'article du Journal de l'Association médicale canadienne « Where is the Black Doctor? » (où est le docteur noir?)</p>
<p>Community Impacts of Gun Violence Les conséquences communautaires de la violence armée</p>	
<p>Understanding how the social determinants of health mediate gun violence. Understanding the lasting impacts of gun violence in families and communities. Comment les déterminants sociaux de la santé régissent la violence armée. Les conséquences durables de la violence armée sur les familles et les communautés.</p>	
<p><u>Violence begets violence, how to break the cycle</u></p> <p><u>La violence engendre la violence, comment briser le cycle</u></p>	<p><u>Mr. Tazio Clarke</u> Social Worker and Policy Development Officer at the SafeTO project</p> <p><u>M. Tazio Clarke</u> Travailleur social et agent d'élaboration des politiques dans le cadre du projet SafeTO</p>
<p><u>The inequitable burden of firearm deaths on communities: an epidemiological Perspective</u></p> <p><u>Le fardeau inéquitable des décès causés par des armes à feu sur les collectivités : un point de vue épidémiologique</u></p>	<p><u>Dr. Anna Dare, MBChB PhD</u> Assistant Professor of Surgery at the University of Toronto</p> <p><u>Dre Anna Dare, MBChB Ph. D.</u> Professeure adjointe de chirurgie à l'Université de Toronto</p>



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario

Gun Violence is a Public Health Issue

La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

<p>The stories stay with me: structural barriers and exclusion from privilege</p> <p>Les récits me hantent : obstacles structurels et exclusion du privilège</p>	<p><u>Dr. Suzanne Shoush, MD</u> St'at'imx/Sudanese Family Physician and Director of Indigenous Health for Inner City Health Associates, Indigenous Health Faculty Lead for the University of Toronto Department of Family and Community Medicine, and St. Michael's Hospital Staff physician</p> <p><u>Dre Suzanne Shoush, M.D.</u> Médecin de famille St'at'imx /soudanaise et directrice de la santé autochtone d'Inner City Health Associates, responsable de la faculté de santé autochtone pour le département de médecine familiale et communautaire de l'Université de Toronto et médecin du personnel à l'Hôpital St. Michael</p>
<p>Faith and community</p> <p>Foi et communauté – récits</p>	<p><u>Rev Kyle Carter</u> Prison Chaplain with the Ontario Ministry of Community Safety and Correctional Services</p> <p><u>Révérénd Kyle Carter</u> Aumônier de prison auprès du ministère de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels de l'Ontario</p>
<p>Black mental health and gun violence</p> <p>La santé mentale des Noirs et la violence armée : mon histoire</p>	<p><u>Dr. Semir Bulle, MD</u> Psychiatry Resident at the University of Toronto</p> <p><u>Dr Semir Bulle, M.D.</u> Résident en psychiatrie à l'Université de Toronto</p>



CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

Intimate Partner Violence, Domestic Homicide and Firearms Violence conjugale, homicide familial et armes à feu	
Understanding the lethality of firearms in domestic violence, coercive control, ERPOs and the link between domestic violence and mass shootings. The Mass Casualty Commission – A pragmatic approach. La létalité des armes à feu dans la violence familiale, le contrôle coercitif, les ERPO (ordonnances conservatoires contre les risques extrêmes) et le lien entre la violence familiale et les fusillades de masse. La Commission des pertes massives (CPM). Une approche pragmatique.	
The gender-based and intersectional impacts of expanding civilian use of deadly force in self-defense L'usage croissant de la force meurtrière chez les civils en cas de légitime défense et ses conséquences liées au genre et à l'intersectionnalité	<p>Dr. Alexa Yakubovich, PhD Assistant Professor, Department of Community Health and Epidemiology at Dalhousie University</p> <p>Dre Alexa Yakubovich, Ph. D. Professeure adjointe au département de santé communautaire et d'épidémiologie de l'Université Dalhousie</p>
<p><u>Guns and coercive control, link between domestic violence and mass shootings</u></p> <p><u>Les armes à feu et le contrôle coercitif, le lien entre la violence familiale et les fusillades de masse</u></p>	<p>Dr. Carmen Gill, PhD Professor of Sociology at the University of New Brunswick and leader of the Canadian Centre for Policing Intimate Partner Violence</p> <p>Dre Carmen Gill, Ph. D. Professeure de sociologie à l'Université du Nouveau-Brunswick et directrice du Canadian Centre for Policing Intimate Partner Violence</p>
What we learned from the MCC about gender-based violence Les leçons de la CPM sur la violence fondée sur le sexe (FAEJ)	<p>Ms. Pam Hrick Executive Director and General Counsel at Women's Legal Education and Action Fund</p> <p>Mme Pam Hrick Directrice exécutive et conseillère générale du Fonds d'action et d'éducation juridique pour les femmes</p>



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

<p>A pragmatic approach to domestic violence screening</p> <p>Une approche pragmatique du dépistage de la violence familiale</p>	<p><u>Dr. Bannuya Balasubramaniam, MD, CFPC</u> Women's Health Enhanced Skills – Family Physician in Toronto</p> <p><u>Dre Bannuya Balasubramaniam, M.D., FCPC</u> Programme de compétences avancées en santé des femmes - médecin familiale à Toronto</p>
<p><u>The utility of ERPOS in domestic violence situation: the why and how</u></p> <p><u>L'utilité des ERPO en cas de violence familiale: le pourquoi du comment</u></p>	<p><u>Dr. Shannon Frattaroli, PhD</u> Professor, Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health, Centre for Gun Violence Solutions</p> <p><u>Dre Shannon Frattaroli, Ph. D.</u> Professeure à l'École de santé publique Bloomberg de l'Université Johns Hopkins</p>
<p>Panel Discussion: Priorities in Gun Violence Research in Canada <i>Highlighting gaps in knowledge, research process and potential solutions for the development of evidence-informed policy</i></p> <p>Table ronde : Les priorités de la recherche sur la violence armée au Canada <i>Coup de projecteur sur les lacunes dans les connaissances, les limites du processus de recherche et les solutions possibles pour favoriser l'élaboration de politiques</i></p>	
<p>Session Chair Président de séance</p>	<p><u>Dr. David Gomez, MD PhD</u> Assistant Professor at the University of Toronto and Adjunct Scientist at the Institute for Clinical Evaluative Sciences at the Li Ka Shing Knowledge Institute</p> <p><u>Dr David Gomez, M.D. Ph. D.</u> Professeur adjoint à l'Université de Toronto et scientifique adjoint à l'Institut des sciences de l'évaluation clinique du Li Ka Shing Knowledge Institute</p>
<p><u>Dr. Natasha Saunders, MSc MD FRCPC</u> Associate Professor, Department of Pediatrics and Institute for Health Policy, Management and Evaluation at the University of Toronto, Associate Scientist, Child Health Evaluative Sciences, Sickkids Research Institute, Staff Pediatrician at the Hospital for Sick Children and Adjunct Scientist at ICES</p> <p><u>Dre Natasha Saunders, MSc., M.D., FRCPC</u> Professeure agrégée, département de pédiatrie et institut des politiques de la gestion et d'évaluation des politiques de santé de l'Université de Toronto, scientifique associée, sciences évaluatives de la santé à Sickkids Research Institute, pédiatre, The Hospital for Sick Children et scientifique adjointe à l'ICES</p>	



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

[Dr. Anna Dare, MBChB PhD](#)

Assistant Professor of Surgery at the University of Toronto

[Dre Anna Dare, MBChB Ph. D.](#)

Professeure adjointe de chirurgie à l'Université de Toronto

[Dr. Annette Bailey, PhD](#)

Associate Professor and Associate Dean, Faculty of Community Services at the Toronto Metropolitan University

[Dre Annette Bailey, Ph. D.](#)

Professeure agrégée et doyenne associée, Faculté des services communautaires de l'Université métropolitaine de Toronto

[Dr. Suzanne Shoush, MD](#)

St'atl'imx/Sudanese Family Physician and Director of Indigenous Health for Inner City Health Associates, Indigenous Health Faculty Lead for the University of Toronto Department of Family and Community Medicine, and St. Michael's Hospital Staff physician

[Dre Suzanne Shoush, M.D.](#)

Médecin de famille St'atl'imx /soudanaise et directrice de la santé autochtone d'Inner City Health Associates, responsable de la faculté de santé autochtone pour le département de médecine familiale et communautaire de l'Université de Toronto et médecin du personnel à l'Hôpital St. Michael

[Dr. Carmen Gill, PhD](#)

Professor of Sociology at the University of New Brunswick and leader of the Canadian Centre for Policing Intimate Partner Violence

[Dre Carmen Gill, Ph. D.](#)

Professeure de sociologie à l'Université du Nouveau-Brunswick et directrice du Canadian Centre for Policing Intimate Partner Violence

**Keynote Speaker
Discours lumineux**

[The Violence Project: Stopping a mass shooting epidemic](#)

[The Violence Project : comment mettre fin à l'épidémie de fusillades de masse?](#)

[Dr. Jillian Peterson, PhD](#)

Professor of Criminology and Criminal Justice at Hamline University. She researches the life histories and psychological profiles of mass shooters

[Dre Jillian Peterson, Ph. D.](#)

Professeure de criminologie et de justice pénale à l'Université Hamline. Elle étudie les histoires de vie et les profils psychologiques des tireurs de masse



CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

Dispelling Myths: Firearms and Mental Health Dissiper les mythes : armes à feu et santé mentale	
Discuss the disproportionate rates of death from firearm suicide. Discuss the mental health impacts of gun violence on individuals, family members and communities. Discussion sur les taux disproportionnés de décès par suicide à l'arme à feu. Discussion sur les conséquence de la violence armée sur la santé mentale des personnes, des membres de la famille et des communautés.	
A perspective Point de vue	<p>Dr. Kyleanne Hunter, PhD Senior Political Scientist at the RAND Corporation</p> <p>Dre Kyleanne Hunter, Ph. D. Politologue principale à la RAND Corporation</p>
<p><u>The nature of suicide and the role of means restriction</u></p> <p><u>La nature du suicide et le role de la restriction des moyens</u></p>	<p>Dr. Mark Sinyor Associate Professor of Psychiatry at the University of Toronto, Co-lead of ASPIRE (the Alliance of Suicide Prevention and Intervention Researchers and Educators at the University of Toronto)</p> <p>Dr Mark Sinyor Professeur agrégé de psychiatrie à l'Université de Toronto, co-responsable d'ASPIRE (the Alliance of Suicide Prevention and Intervention Researchers and Educators at the University of Toronto)</p>
<p><u>Firearms accessibility and suicide. The role of ERPOs/ red flag laws</u></p> <p><u>L'accessibilité des armes à feu et le suicide par arme à feu. Le rôle des ERPO et des lois du drapeau rouge</u></p>	<p>Ms. Taylor Kleffel, MSW Senior Manager, State Policy at the American Foundation for Suicide Prevention, Washington DC</p> <p>Mme Taylor Kleffel, MSW Cadre supérieure dans le domaine de la politique d'État à l'American Foundation for Suicide Prevention, Washington DC</p>
<p><u>Movie viewing: Mending a crack in the sky</u></p> <p><u>Projection de film : Mending a Crack in the Sky</u></p>	<p>Mr. Roble Issa A Somali-Canadian filmmaker, Director of documentary "Mending a Crack in the Sky"</p> <p>M. Roble Issa Cinéaste somalien canadien, réalisateur du documentaire « Mending a Crack in the Sky » (réparer une fissure dans le ciel)</p>



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

<p><u>The mental health impacts of gun violence exposure for children, families, and communities</u></p> <p><u>Les conséquences de l'exposition à la violence armée sur la santé mentale des enfants, des familles et des communautés</u></p>	<p><u>Dr. Aditi Vasan, MD MSHP</u> Assistant Professor of Pediatrics, Perelman School of Medicine at the University of Pennsylvania</p> <p><u>Dre Aditi Vasan, M.D. MSHP</u> Professeure adjointe de pédiatrie à l'École de médecine Perelman de l'Université de Pennsylvanie</p>
<p>The night of the Danforth Shooting</p> <p>La soirée de la fusillade de Danforth</p>	<p><u>Mr. Ali Demircan</u> A Scarborough resident and witness to the Danforth mass shooting</p> <p><u>M. Ali Demircan</u> Un résident de Scarborough et témoin de la fusillade de Danforth</p>
<p>Prevention and Intervention Prévention et intervention</p>	
<p>Evidence supporting preventative strategies and interventions that can reduce firearm injuries and gun violence. Les données probantes à l'appui de stratégies et d'interventions préventives susceptibles de réduire le nombre de blessures causées par des armes à feu et la violence armée.</p>	
<p>Policy based prevention and intervention</p> <p>Prévention et intervention reposant sur des politiques</p>	<p><u>Dr. Kyleanne Hunter, PhD</u> Senior Political Scientist at the RAND Corporation</p> <p><u>Dre Kyleanne Hunter, Ph. D.</u> Politologue principale à la RAND Corporation</p>



CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

<p>Hospital based violence intervention and firearm risk screening programs</p> <p>Programmes d'intervention en matière de violence et programmes de dépistage des risques liés aux armes à feu en milieu hospitalier</p>	<p>Dr. Chethan Sathya, MD MSCE Pediatric Trauma Surgeon and Journalist and Director of Gun Violence Prevention at Northwell Health</p> <p>Dr Chethan Sathya, M.D. MSCE Chirurgien en traumatologie pédiatrique, journaliste et directeur de la prévention de la violence armée à Northwell Health</p>
<p><u>Who, where, why and how. The THRIVE Program</u></p> <p><u>Qui, où, pourquoi et comment? Le programme THRIVE</u></p>	<p>Dr. Carolyn Snider, MD Associate Professor of Medicine and academic Emergency Physician in Toronto</p> <p>Dre Carolyn Snider, M.D. Professeure agrégée de médecine et médecin urgentiste universitaire à Toronto</p>
<p>SafeTO – A multi-sector, community driven approach</p> <p>SafeTO – Une approche multisectorielle et communautaire</p>	<p>Mr. Scott McKean Leader, Development and implementation of SafeTO, the City of Toronto's Community Safety and Well Being Plan</p> <p>M. Scott McKean Responsable de l'élaboration et de la mise en oeuvre de SafeTO, le plan de sécurité et de bien-être communautaires de la Ville de Toronto</p>
<p><u>A perspective</u></p> <p><u>Point de vue</u></p>	<p>Rev. Sky Starr, Minister Therapist and grief counselor for her community of Jane/Finch, Founder of the grass-roots community organization "Out of Bounds"</p> <p>Révérrende Sky Starr Ministre, thérapeute et conseillère des personnes en deuil de sa communauté de Jane/Finch, fondatrice de l'organisation communautaire locale « Out of Bounds »</p>



CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

The Elephant in the Gun Control Room: Hunting, Self-Defense, Shotguns and Saving Lives
Les sujets tabous dans le milieu du contrôle des armes à feu : la chasse, la légitime défense, les fusils de chasse et le sauvetage de vies

Traditional hunting practices, historical and legal frameworks, suicide and red flag laws and wounding characteristics of assault style weapons.
Les pratiques de chasse traditionnelles, les cadres historiques et juridiques, les lois sur le suicide et du drapeau rouge, et les caractéristiques des blessures infligées par des armes d'assaut

[On being a coroner: a view of rural suicide](#)

[Le métier de coroner : un point de vue sur le suicide rural](#)

[Dr. Alan Drummond, MD](#)

Emergency Physician at Perth Hospital and former president of the Canadian Association of Emergency Physicians

[Dr Alan Drummond, M.D.](#)

Médecin urgentiste à l'hôpital de Perth et ancien président de l'Association canadienne des Médecins d'urgence

[Examining the outsized influence of the gun lobby](#)

[Examen de l'influence démesurée du lobby des armes à feu](#)

[Mr. AJ Somerset](#)

Canadian Author of "The Culture and Credo of the Gun and Combat Camera"

[M. AJ Somerset](#)

Auteur canadien de « The Culture and Credo of the Gun » (la culture et le credo de l'arme à feu) et de « Combat Camera » (caméra de combat)

Guns and Hate

Les armes et la haine

[Mr. Bernie Farber](#)

Writer, commentor Chair of the Canadian Anti-Hate Network and former CEO of the Canadian Jewish Congress and the Paloma Institute

[M. Bernie Farber](#)

Écrivain, commentateur et ancien PDG du Congrès juif canadien et du Paloma Institute



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

<p>A perspective Point de vue</p>	<p><u>Dr. Scott Wooder, MD</u> Lead Physician for Hamilton Family Health Team at McMaster University and former chair of the Ontario Medical Association</p> <p><u>Dr Scott Wooder, M.D.</u> Médecin-chef de Hamilton Family Health Team à l'Université McMaster et ancien président de l'Ontario Medical Association</p>
<p>Traditional hunting practices Les pratiques de chasse traditionnelles</p>	<p><u>Dr. Elaine Innes, MD</u> Chief of Staff at the Weeneebayko Area Health Authority and a member of the Moose Cree First Nation</p> <p><u>Dre Elaine Innes, M.D.</u> Médecin-chef de l'Autorité sanitaire de la région de Weeneebayko et membre de la Première Nation crie de la Moose</p>
<p>Panel Discussion: Countering Mis-Information and Creating Evidence Informed Firearm Policy in Canada <i>Understanding how mis-information and inadequate community engagement is hindering a public health approach</i></p> <p>Table ronde : Contrer la désinformation et élaborer une politique relative aux armes à feu fondée sur des données probantes au Canada <i>Comment la désinformation et la participation communautaire inadéquate font obstacle à une approche de santé publique</i></p>	
<p>Session Chair Président de séance</p>	<p><u>Dr. Philip Berger, O.C. MD FCAHS</u> Associate Professor of Medicine at the University of Toronto, St. Michael's Hospital – Unity Health</p> <p><u>Dr Philip Berger, O.C. O. M.D MACSS</u> Professeur agrégé de médecine à l'Université de Toronto, Hôpital St. Michael – Unity Health</p>
<p><u>Dr. Blake Brown, LLB PhD</u> Professor of History at St. Mary's University and Adjunct Professor at the Schulich School of Law at Dalhousie University</p> <p><u>Dr Blake Brown, LL. B. Ph. D.</u> Professeur d'histoire à l'Université Saint Mary's et professeur adjoint à l'École de droit Schulich de l'Université Dalhousie</p>	



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

CAHS 2023 Forum Presentations | Les présentations du Forum 2023 de l'ACSS
September 27-28 | Toronto, Ontario
Gun Violence is a Public Health Issue
La violence liée aux armes à feu est un enjeu de santé publique

Mr. Adam Vaughan

Former Member of Parliament, Member of the Toronto City Council and a member of the Toronto Police Services Board and a former radio and television journalist

M. Adam Vaughan

Ancien député, membre du conseil municipal de Toronto et membre de la Commission de services policiers de Toronto

Mr. Frank Graves

Applied social researcher and Founder and President at EKOS Research Associates and Adjunct Professor of Sociology at Carleton University

M. Frank Graves

Recherche sociale appliquée et président et fondateur chez EKOS Research Associates

Dr. Wendy Cukier, PhD MBA

Professor, School of Business Management at Toronto Metropolitan University and Founder of the Diversity Institute

Dre Wendy Cukier, Ph. D. M.B.A.

Professeure à l'École de gestion de l'Université métropolitaine de Toronto et fondatrice du Diversity Institute

Ms. Heidi Rathjen, B.Ing., LLD (hon), Dr. h.c.(hon), M.S.C.

Founder and Coordinator of PolyRemembers

Mme Heidi Rathjen, B.Ing., LLD (hon), Dr. h.c.(hon), M.S.C.

Fondatrice et coordonnatrice PolySeSouvient